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COMISIÓN DE JUVENTUD 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 1/2021, DEL DÍA 8 DE FEBRERO DE 2021 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. PEDRO MARÍA CORRAL CORRAL 
ILMA. SRA. Dª. RAQUEL HUERTA BRAVO en sustitución del Ilmo. Sr. D. Eduardo 
Fernández Rubiño 
ILMO. SR. D. JAVIER GUARDIOLA ARÉVALO 
ILMO. SR. D. ENRIQUE RICO GARCÍA HIERRO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARLOTA MERCHÁN MESÓN 
ILMA. SRA. Dª. ESTHER PLATERO SAN ROMÁN 
ILMO. SR. D. CARLOS IZQUIERDO TORRES 
ILMA. SRA. Dª. ELENA ÁLVAREZ BRASERO 
ILMA. SRA. Dª. ANA RODRÍGUEZ DURÁN 
ILMA. SRA. Dª. NOELIA MARÍA LÓPEZ MONTERO 
ILMO. SR. D. MARIANO CALABUIG MARTÍNEZ en sustitución del Ilmo. Sr. D. 
Javier Pérez Gallardo 
ILMO. SR. D. JAIME MARÍA DE BERENGUER DE SANTIAGO 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 
 En Madrid, siendo las diez horas y treinta minutos, del día ocho de febrero de dos mil 
veintiuno, se reúnen en la Sala Dos de Mayo de la Asamblea los Ilustrísimos Señores 
Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la Comisión de 
Juventud debidamente convocada al efecto. 
 
 El presidente abre la Sesión a las 10,33 horas y excusa la ausencia de la presidenta, la 
Ilma. Sra. D. Isabel Aymerich D'Olhaberriague, debido a razones sanitarias. 
 
 Como cuestión preliminar expone que el Ilmo. Sr. Pérez Gallardo ha solicitado la 
posposición de la  por lo que C 637/20 a una sesión posterior por lo que, si la Comisión 
está de acuerdo, esta iniciativa volvería al listado de Asuntos Pendientes. El presidente 
solicita un pronunciamiento de la Comisión sobre esta alteración del Orden del Día y la 
Comisión lo aprueba por asentimiento. 
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PUNTO PRIMERO: PCOC 369/21 RGEP 3121 a iniciativa de la Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie, al Gobierno, principales líneas que van a desarrollar desde la 
Dirección General de Juventud en el año 2021. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª Vanessa Lillo Gómez, del grupo parlamentario 
Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
 
 Procede a la contestación el director general de Juventud, D. Nikolay Yordanov 
Bodanov. 
 
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Lillo Gómez. 
 
 En réplica es respondida por el director general de Juventud. 
 
 En tercer turno de palabra hace uso de la misma la Ilma. Sra. Lillo Gómez. 
 
 Responde el director general de Juventud, que cierra el debate en nombre del 
Gobierno, D. Nikolay Yordanov Bodanov. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 370/21 RGEP 3122 a iniciativa de la Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie, al Gobierno, se pregunta en qué punto se encuentra el trabajo de 
la Dirección General de Juventud relativo a los Presupuestos Generales de la 
Comunidad de Madrid de 2021. 

 
 Expone los motivos de la pregunta la Ilma. Sra. Dª Vanessa Lillo Gomez, del grupo 
parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
 
 Cumplimenta la información solicitada el director general de Juventud, D. Nikolay 
Yordanov Bodanov. 
 
 En réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Lillo Gómez. que es respondida en 
dúplica por el director general de Juventud. 
 
 En tercer turno interviene la Ilma. Sra. Lillo Gómez. 
 
 

PUNTO TERCERO: PCOC 343/21 RGEP 2751 a iniciativa de la Sra. Dª. María 
Carlota Merchán Mesón, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al 
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno las oportunidades de 
emancipación de los jóvenes en la Comunidad de Madrid. 

 



 

 

Comisión de Juventud 

 

- 3 - 

 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª Carlota Merchán Mesón, del grupo parlamentario 
Socialista que es respondida por el director general de Juventud, D. Nikolay Yordanov 
Bodanov. 
 
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Merchán Mesón. . 
 
 En turno de dúplica responde el director general de Juventud. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 390/21 RGEP 3249 a iniciativa del Sr. D. Javier Guardiola 
Arévalo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, al Gobierno, se pregunta si 
tiene previsto el Consejo de Gobierno realizar alguna medida extraordinaria para 
actuar sobre la salud mental de la juventud. 

 
 Formula la pregunta el Ilmo. Sr. D. Javier Guardiola Arévalo, del grupo garlamentario 
Socialista. 
 
 En representación del Consejo de Gobierno responde a la pregunta el director general 
del Proceso Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
 
 En turno de réplica interviene el Ilmo. Sr. Guardiola Arévalo. 
 
 El presidente informa que no se puede variar los tiempos de la Comisión pese a lo cual 
concede un minuto más al compareciente por cortesía parlamentaria y en virtud de lo 
solicitado en este sentido por el Ilmo. Sr. Guardiola Arévalo. 
 
 Contesta en turno de réplica con la ampliación de tiempo  otorgada por el Sr. 
presidente, el director general del Proceso Integrado de Salud 
 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 465/21 RGEP 3420 a iniciativa de la Sra. Dª. Raquel Huerta 
Bravo, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid, al Gobierno, medidas que 
se están poniendo en marcha para garantizar el acceso a la vivienda para 
juventud madrileña. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Raquel Huerta Bravo, del grupo parlamentario 
Mas Madrid. 
 
 Procede a la contestación el director general de Vivienda y Rehabilitación, D. José 
María García Gómez, en representación del Consejo de Gobierno. 
 
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Huerta Bravo. 
 
 Responde en dúplica el director general de Vivienda y Rehabilitación. 
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 En tercer turno hace uso de la palabra la Ilma. Sr. Huerta Bravo. 
 
 El presidente de nuevo concede un mayor margen de tiempo al director general para 
que pueda responder a las cuestiones planteadas, quien así lo hace, 
 
  

PUNTO SEXTO: Ruegos y preguntas. 
 
 El Ilmo. Sr. Guardiola Arévalo ruega a la Mesa de la Comisión que tal y como se 
debatió en Mesa y Portavoces, se eleve a la Mesa de la Asamblea solicitud de que en la 
Comisión de Juventud puedan comparecer representantes de otras Consejerías sobre 
temas de juventud. 
 
 El presidente confirma que este tema se trató en Mesa y Portavoces y por el Letrado de 
la Comisión se redactaría un Acuerdo en el sentido expresado para elevar dicha solicitud 
a la Mesa de la Asamblea. 
 
 El presidente felicita la la Ilma. Sra. Huerta Bravo por su reciente maternidad, lo que es 
agradecido por la interesada. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las once horas y 
treinta y nueve minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL VICEPRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 
En funciones 

    

    

    

Fdo.: Pedro María CORRAL CORRAL Fdo.: Raquel HUERTA BRAVO 

 


